

▲ Sarah Pschorn, First Contact 1, 2017





Anna Dorothea Klug, Nachts, wenn wir tanzen – Fledermaus IV (Detail), 2013

## Kontakt

Dr. Marlen Topp Beauftragte für den Richard-Bampi-Preis der Gesellschaft der Keramikfreunde e.V.

Telefon: 0151 – 18 98 22 93 bampipreis@keramikfreunde.de | www.richard-bampi-preis.de Newsletter: info@richard-bampi-preis.de bzw. www.richard-bampi-preis/kontakt/newsletter

Gesellschaft der Keramikfreunde e.V.
Geschäftsstelle: Hochstraße 5, 95028 Hof
info@keramikfreunde.de | www.keramikfreunde.de
Newsletter: news@keramikfreunde.de bzw.
www.keramikfreunde.de/kontakt

Fotos: Andreas Greiner-Napp, Braunschweig; Christoph Sandig, Leipzig; Sebastian Bank, Bonn



# Bewirb Dich für den Richard-Bampi-Preis 2022





Sarah Pschorn, First Contact 2, 2017

## Der Richard-Bampi-Preis 2022

#### Förderpreis für junge Keramikerinnen und Keramiker

Du bist hauptberuflich Keramiker:in, lebst in Deutschland und bist nicht älter als 35 Jahre? Deine Arbeiten sind innovativ, einzigartig und von handwerklicher Spitzengualität?

Die Gesellschaft der Keramikfreunde e.V. vergibt 2022 zum 16. Mal den Richard-Bampi-Preis mit einer Prämie von insgesamt 15.000 Euro. Der Wettbewerb findet in Kooperation mit der Meissen Porzellan-Stiftung und der Staatlichen Porzellan-Manufaktur Meissen statt. Im Anschluss an die Prämierung und Ausstellung im Meissener Museum lädt die Manufaktur zu einem exklusiven Atelieraufenthalt ein.

Fühlst Du Dich angesprochen? Dann freuen wir uns auf Deine Bewerbung bis zum 1. Dezember 2021.

Die Teilnahmebedingungen und das Anmeldeformular findest Du auf unserer Website: www.richard-bampi-preis/bewerbung-online

#### ■ Abbildung Vorderseite: Paul Simon Heyduck, Healing Words, 2016

## Die wichtigsten Termine:

- Anmeldeschluss zum Wettbewerb: 1. Dezember 2021
- Einlieferung der zugelassenen Wettbewerbsarbeiten nach Aufforderung: 9. bis 11. Februar 2022
- Preisverleihung und Ausstellungseröffnung: 6. Mai 2022 im Museum der Meissen Porzellan-Stiftung, Meißen
- Laufzeit der Ausstellung: 6. Mai bis 3. Juli 2022
- Abholung der Wettbewerbsarbeiten: 4. bis 8. Juli 2022
- Atelieraufenthalt der (max. 3) Preisträger: nach individueller Absprache
- Nachfolgeausstellung zur Präsentation der Atelierobjekte: zweite Jahreshälfte 2023

Anmelden bis zum 1. Dezember 2021

Ausstellung im GRASSI Museum für Angewandte Kunst, Leipzig, 2013





Bildungsreise nach Kassel, 2019

### Die Gesellschaft der Keramikfreunde

Seit 1951 bietet die Gesellschaft der Keramikfreunde Wissenschaftler:innen und Sammler:innen. Museumsfachleuten und dem Kunsthandel eine gemeinsame Plattform der Begegnung und des Austauschs. Ob Mitgliederreisen, Regionaltreffen oder der exklusive Bezug der wissenschaftlichen Fachzeitschrift KERAMOS – das Angebot der Gesellschaft der Keramikfreunde für ihre Mitglieder ist umfangreich.

Darüber hinaus fördert der Verein aktiv die wissenschaftliche Forschung, Publikationen, Ausstellungsprojekte und Museumssammlungen. Im Wettbewerb um den Richard-Bampi-Preis werden junge Keramikkünstler:innen turnusmäßig prämiert und der Öffentlichkeit präsentiert. Facettenreiche Newsletter und Onlinevorträge bereichern den Austausch der Mitglieder und laden Interessierte ein, den Verein der Keramikfreunde kennenzulernen.

In Kooperation mit:





